



絆

高砂市立荒井中学校 学校だより
令和6年10月1日(火) No.8

高砂市立荒井中学校長 藤久兼康

今年度の体育大会が終了しました!

天気が心配された9月26日(木)でしたが、少し暑いぐらいの秋晴れに恵まれた体育大会となりました。「いざ開幕!歴史に刻む伝統の決戦!」のスローガンのもと、荒井中学校の伝統にふさわしい大会にみんながしてくれたと思います。応援合戦を中心とする荒井中学校の体育大会は、3年生が後輩たちを引っ張って行く行事です。様々な声かけを先輩たちがしてくれていたと思います。また、同じ団の他学年の競技への



応援や、クラス代表となった人への声援など、励ましのエールがとび交う会場でした。それは観覧していてとても気持ちのいいものでした。各競技の結果をお知らせしておきます。

	【第1位】	【第2位】	
2 ウルトラジャンプ!Hey!!	1年3組	1年5組	1年総合優勝5組 準優勝3組
3 跳んで!飛んで!翔んで!The second	2年2組	2年1組	
4 最終章・跳躍戦隊トブンジャー	3年5組	3年1組	
5 播磨の白兔	1年5組	1年3組	2年総合優勝2組 準優勝3組
6 百足輪杯〜ムカデピック〜	2年4組	2年2組	
7 わたしたちはこう走る	3年5組	3年4組	
8 学級対抗男女混合リレー(1年生)	1年5組	1年3組	3年総合優勝5組 準優勝4組
9 学級対抗男女混合リレー(2年生)	2年3組	2年1組	
10 学級対抗男女混合リレー(3年生)	3年4組	3年5組	

応援合戦の栄冠は緑団に!

伝統の応援合戦は午後に行われました。かけ声も大きく、3年生がよく指導してくれたのだなということが、どの団からもわかりました。自分たちで考え、それを練習し、練習したものを後輩たちに教え動かし、その難しさを実感してくれたと思います。1, 2年生もまたそんな先輩たちの姿をみて、来年、再来年の自分たちの姿を想像してくれたのではないのでしょうか。どの団も本当に素晴らしかった!自分に自信を持って、次に進んでください。



